

# *Les 5 sont décorés par la jeunesse nicaraguayenne*

---



36e anniversaire de la Révolution Sandiniste.

La Havane, 20 juillet (RHC).- Les 5 combattants antiterroristes cubains Gerardo Hernández, René González, Ramón Labañino, Antonio Guerrero et Fernando González, ont reçu à Managua l'Ordre « Bâtisseurs de la Paix », des mains de membres de la jeunesse sandiniste du Nicaragua.

La cérémonie de remise de la distinction a eu lieu au Palais de la Culture du Nicaragua dans le cadre des activités pour le 36e anniversaire de la Révolution Sandiniste, auxquelles les 5 ont été invités.

Les jeunes nicaraguayens ont mis l'accent sur la lutte des héros cubains qui, outre cette décoration, ont reçu de la direction de la Fédération des Lycéens, l'Ordre « 23 juillet à l'Héroïsme et au Courage » ainsi que l'Ordre "Julio Buitrago Urroz", la principale décoration que décerne l'Union Nationale des Étudiants du Nicaragua.

Après avoir participé à ces activités, les 5 Héros cubains se sont rendus sur la Place La Fe où des milliers de personnes se sont rassemblées pour célébrer, aux côtés du président nicaraguayen, Daniel Ortega, le

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/63159-les-5-sont-decores-par-la-jeunesse-nicaraguayenne>



**Radio Habana Cuba**